



## Consejera Maya apoya reforma al PJ de AMLO

La consejera de la Judicatura Federal, Celia Maya García, respaldó la iniciativa de reforma al Poder Judicial presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, el pasado 5 de febrero.

Durante una reunión realizada en las instalaciones del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, la doctora argumentó que se trata de una reforma positiva, realista, de fondo y con carácter democrático, cuyo propósito es una construcción plural, por lo cual, dijo, se requiere escuchar los planteamientos de distintas corrientes políticas.

Además, aseguró coincidir plenamente con los propósitos de la reforma que presentó el Presidente, postura que ha defendido en comparecencias en el Senado de la República, así

como en foros públicos, incluso antes de que se presentará de manera formal.

Durante el evento, que se realizó en coordinación entre la Escuela Judicial Electoral y la editorial Tirant Lo Blanch, la doctora Celia Maya García criticó el rezago que existe en la tramitación de expedientes judiciales y la administración interna del Poder Judicial, así como la lentitud de los procedimientos judiciales, que contrasta con el principio constitucional de la expeditéz en la impartición de justicia.

Aseguró que los órganos judiciales se mantienen inmunes a los problemas de la realidad e insensibles ante las demandas sociales en materia de justicia, lo cual derivó en una pésima imagen y una percepción social negativa hacia dichos órganos y agencias de la Judicatura Federal. /24 HORAS